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■発 行 三浦市青少年指導員連絡協議会 

■編 集 広報委員会 

会長挨拶 
日頃の青少年活動に関しまして、地域の皆様をはじめとして、行政・区長会・各関係団体等、多くの皆様にご

理解ご協力いただき厚く御礼申し上げます。 

 今期も半数の指導員が交代した中での活動開始となりましたが、新任とはいえ、皆様人生経験豊かな方ばかり

で、むしろ教えていただくことばかりで本当に助かりました。 

 令和元年度は、残念ながら台風・新型肺炎により未実施になったイベントもありましたが、第26期を通しては、

軸になるイベントを実施することができました。その他に箱根町・南足柄市、横三地域、そして川崎市多摩区と

も交流会を図ることができ、今後の活動に活かす多くのヒントをいただき大変有益な時間を過ごすことができま

した。 

 地域の宝である純真無垢な子供たちの健全育成は皆様の共通の願いです。そのためのさらなる環境づくりに皆

様と共に邁進していく所存です。今後も皆様の温かいご支援をお願い申し上げます。 

 終わりに、活動密度が高い時期にもかかわらず、「ともづな」を発刊することができたのも教育委員会のご指

導と、編集に当たられた広報委員の皆様の並々ならぬご協力の賜物と深く感謝申し上げ、ご挨拶とさせていただ

きます。                       （三浦市青少年指導員連絡協議会 会長 石渡 昇） 

夏の三浦海岸は海水浴客だけではなく有名アイ

ドルや、バンド等のライブハウスでの公演もあり、

大勢の観光客が集まります。上宮田第２区の役員

が中心となり、子供会、上宮田小学校、三崎警察

署のご協力を頂きまして、２回の雨天中止はあり

ましたが、６日間、延べ58名の参加者で、主に三

浦海岸駅と海水浴場、ライブハウス周辺をパトロ

ールし、合計67件の声掛けを行いました。 

週末は夜までライブがあり、21時を過ぎても駅

前、海岸に青少年グループが多く、砂浜では花火 

愛のパトロールは、三浦市青少年問題協議会が呼び

かけ団体となり、各青少年指導員が中心となって地域

住民の協力のもと、各地区で実施します。 
<７月～８月 夏休み中 実施> 

やBBQ、近年は酒に酔った外国人グループも目立ちます。この様な中、地域の住民が青少年の安全の為にパトロー

ルを行う意義は大きいと思います。 

また昨年川崎市多摩区との青少年指導員他市交流会で紹介していただいた『ホットスポットパトロール』を取 

り入れ、ただ歩くだけではなく青少年の集まる駅やコンビニ等のスポットで立ち止まり声掛けをする事で、地域

の大人がパトロールしている、という存在感をアピールできたと思います。参加された皆さんには数多くの声掛

け、注意喚起を行って頂きましたが、温かい気持ちが通じてか、にこやかに応じて下さり一つのトラブルもなく

終える事ができました。                          （上宮田第２区 長嶋 直樹） 



 

  

４月  

５月 ・わんぱく相撲協力参加 

６月 ・他市交流会（横三地域） 

・救急法講習会 

・学校との情報交換会 

・横三地域青少年指導員活動研究会 

７月 ・祭礼パトロール 

・愛のパトロール 

８月 ・愛のパトロール 

９月  

10月 ・青少年問題協議会「講演会」 

11月 ・みうら市民まつり 

・神奈川県青少年指導員大会 

 

12月  

１月 ・成人の日のつどい協力参加 

２月 ・中学校・高等学校生徒との懇談会 

 

３月  

４月 ・委嘱式 

５月 ・わんぱく相撲協力参加 

６月 ・他市交流会（箱根・南足柄市） 

・学校との情報交換会 

・横三地域青少年指導員活動研究 

７月 ・救急法講習会 

・祭礼パトロール 

・愛のパトロール 

８月 ・愛のパトロール 

９月  

10 月 ・青少年問題協議会「講演会」 

11 月 ・うどん祭り 

・みうら市民まつり 

・神奈川県青少年指導員大会 

12 月  

１月 ・成人の日のつどい協力参加 

２月 ・中学校・高等学校生徒との懇談会 

・他市交流会（川崎市多摩区） 

３月 三浦国際市民マラソン協力参加 

成人の日のつどい 

<令和２年１月 13日（月）開催> 

 

 

 

 

 

 

「成人の日のつどい」に会場案内

や駐車場係として協力参加していま

す。 

三浦国際市民マラソン 

<平成 31年３月３日（日）開催> 

 

 

 

 

 

 

「三浦国際市民マラソン」に走

路員として協力参加しています。 

わんぱく相撲 

<令和元年５月 12日（日）開催> 

 

 

 

 

 

 

「わんぱく相撲」に子供達のま

わし付けや誘導、整列補助係とし

て協力参加しています。 

<令和元年 6月 22日（土）開催> 

毎年行われている救急救命の講習に参加してきました。 

今迄漠然と持っていた救急救命の知識でしたが、講師（救急救

命士）の講義と、手取り足取りの指導（AEDの使用法、人形に

よる心臓マッサージなど）を実際に体験するという貴重な経

験をする事ができました。 

機会があれば、ぜひ講習に参加される事をお勧めします。 

（宮城区 関澤 廣一） 

 

救急法講習会は、青少年の事故防止と適切な救急処置

について実習を通し学習します。 



今年もみうら市民まつりフリーマーケットに参加いたし

ました。お天気にも恵まれ、青少年指導員をはじめOBの方々

から戴いた品物を並べたり、会長のアイディアの魚釣りコー

ナーを設けたりと、子供さんやお客さんとの楽しい時間を過

ごさせていただきました。集まったお金は、今後の活動費に

使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。 

（原区 山下 美咲） 

 

 

  
青少年指導員表彰は、通算４期（８年）以上の期

間を満了し、顕著な功績が認められる方に対し、神

奈川県青少年指導員連絡協議会が感謝の意を表し、

表彰をします。 <令和元年 11月 9日（土）開催> 

県立青少年センターにて第52回神奈川県青少年指導員大会が

開催されました。横浜DeNAベイスターズチアスクールによるチア

ダンスで幕を開けた今大会では、三浦市から上宮田第１区の鈴木

指導員が長年の功労を認められ青少年指導員表彰を受賞されま

した。 

大会の後半には『青少年の「挑戦」を支える地域～「はぁとde

ボランティア」の想い』をテーマに、都筑多文化・青少年交流プ

ラザ館長の林田育美氏より講演をいただき、最新の青少年支援に

ついて学びました。         （元屋敷区 大井 寧子） 

<令和元年 11月 17日（日）開催> 

<令和２年２月８日（土）開催> 

それぞれ３つの班に分かれていろいろなテーマで中学生・

高校生と話をさせてもらいました。地域の方からみた学生、

福祉について、友人関係や将来について、勉強のやり方、人

との関わり方、スマホの使い方など。 

短い時間ですが、中学生・高校生の意見や考え方にふれら

れてとても良かったです。     （沓形区 橘田 美和） 

中高生との懇談会は、中高生の興味のあることや悩み

を直接聞き、青少年の心を感じ、青少年の健全育成に役

立てます。 

フリーマーケット（青少年指導員の持ち寄り品等）を

出店し、あわせて活動紹介などを行っています。 



 

 

 

南下浦地区 <令和元年６月 25 日（火）開催>        三崎地区 <令和元年７月１日（月）開催> 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あっという間に２年間が過ぎてしまいました。近年、青少年に関する痛ましい事件が社会問題となるなか、うどん祭り

では、お父さんお母さんが一生懸命子供たちとうどんを作っているところを見て、とてもうれしくなりました。また成人

式のお手伝いでは、髪飾りが落ちてしまった子に手直しをしてあげた際、その子の同級生みんなからお礼を言われました。

「ちゃんとお礼が言える人に育っているんだ」と、うれしくなりました。この２年間を思い返すと、そうした感動がある

と同時に、青少年指導員活動を通して、私達もより一層成長していかなければいけないと思いました。 

指導員の皆様、２年間本当にお疲れ様でした。また少しでもお役に立てることがあれば、微力ではございますが、 

がんばりたいと思います。                        （広報委員会 委員長 山下 美咲） 

三崎地区 

初めに各出席者の紹介、続いて各学校より子供たちの学校や地区での状況についてお話がありました。今回は

初めて三崎区長会から３名の区長さんも出席頂きました。 

岬陽小学校は、クラス担任だけでなく、全教師が積極的に生徒たちと話をするなどの取り組みが報告されまし

た。また、土日の休み明けにごみの散乱（生ごみ等）があり、警察に対応をお願いしたとの事であります。加え

て学校周辺の十字路について、登校時、交通量が多く危険である事や、保護者による送迎の安全確保について、

注意喚起しているとの事でした。 

名向小学校は、今年度も若い先生方の頑張りで、全体的にはおちついた環境であるとの報告でした。また、交

通安全の取り組みとして、新１年生の安全教室や、４年生の自転車教室、自転車マナーアップ大会など、警察の

協力も頂きながら交通安全に取り組んでいるそうです。 

三崎中学校は、一部２年生に問題があるそうですが、全体としては落ち着いて学校生活を過ごしており、大き

な問題は今のところないとの報告がされました。お祭りなど、イベントでの過ごし方について注意喚起をしてい

るそうです。 

区長会からは、三崎中学校への登下校が遠い生徒もいるので安全面が不安なことや、防犯についての意見があ

りました。 

最後に青少年指導員から、防災について・防犯について・ＳＮＳ等による問題や児童虐待の市内現状などが話

され、生活指導を学校・地域・警察・行政で協力し、出来る限りの対応をしていくとの事で情報交換会を終了し

ました。                                   （小網代区 出口 眞琴） 

情報交換会は、教職員、警察等関係者及び青

少年指導員で情報を共有し、青少年の健全育成

に役立てます。 


